



**LAMPIRAN 01**  
**SURAT PELAKSANAAN PENELITIAN**



Nomor : 85/UN48.8.1/DL/2024  
Lampiran : 1 (Satu) Gabung  
Hal : *Pengumpulan Data*  
Singaraja, 12 Januari 2024

Kepada Yth. :  
Loka Pengawas Obat dan Makanan Buleleng  
Jalan Gn. Agung No.8, Banjar Tegal, Kec. Buleleng,  
Kabupaten Buleleng - Bali  
di Tempat

Dengan hormat, dalam rangka melengkapi syarat-syarat penyusunan Skripsi dengan judul **"Peran Badan Pengawas Obat dan Makanan Dalam Penanggulangan Peredaran Kosmetik Ilegal di Kabupaten Buleleng"**, kami mohon ijin untuk melakukan wawancara dan pengumpulan data "Kasus Peredaran Kosmetik Ilegal Tahun 2022 - 2023" yang diperlukan oleh:

Nama Mahasiswa : Ni Kadek Sriyulianti  
Nomor Induk Mahasiswa : 2014101052  
Fakultas : Hukum dan Ilmu Sosial (FHIS)  
Jurusan : Hukum dan Kewarganegaraan  
Program Studi : Ilmu Hukum

Atas perhatiannya dan bantuan Saudara, kami sampaikan terima kasih.

A.n. Dekan,  
Wakil Dekan I,



Prof. Dr. Dewa Gede Sudika Mangku, S.H., LL.M.  
NIP 198412272009121007

Tembusan  
1. Arsip



Catatan:  
• UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau Dokumen Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti hukum yang sah".  
• Dokumen ini tertanda dan/atau tandatangan secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan BSE.  
• Surat ini dapat dibuktikan keasliannya dengan menggunakan *qr code* yang telah tersedia.





**LAMPIRAN 02**  
**PEDOMAN WAWANCARA**



## Lampiran 02. Pedoman Wawancara

Daftar Pertanyaan	Narasumber
<ol style="list-style-type: none"><li>1. Bagaimana peran Loka Pengawas Obat dan Makanan di Kabupaten Buleleng ketika ada laporan terkait tindak pidana peredaran kosmetik ilegal?</li><li>2. Faktor penyebab apa yang membuat adanya peredaran kosmetik ilegal?</li><li>3. Hambatan apa yang dialami Loka Pengawas Obat dan Makanan di Kabupaten Buleleng dalam penanggulangan peredaran kosmetik ilegal?</li></ol>	Arta Maria Hutagaol, S.Farm., Apt.
<ol style="list-style-type: none"><li>1. Bagaimana pelaksanaan pengawasan oleh Loka Pengawas Obat dan Makanan di Kabupaten Buleleng terhadap peredaran kosmetik ilegal?</li><li>2. Faktor apa saja yang membuat adanya peredaran kosmetik ilegal?</li><li>3. Hambatan apa yang dialami Loka Pengawas Obat dan Makanan di Kabupaten Buleleng ketika melaksanakan pemeriksaan?</li></ol>	Fenti Indah Nirwana, S.Si.,M.Farm
<ol style="list-style-type: none"><li>1. Upaya apa yang dilakukan Loka Pengawas Obat dan Makanan di Kabupaten Buleleng dalam menanggulangi peredaran kosmetik ilegal?</li><li>2. Hambatan apa saja yang dialami Loka Pengawas Obat dan Makanan dalam menanggulangi peredaran kosmetik ilegal?</li></ol>	Melissa, S.Farm., Apt.



**LAMPIRAN 03**  
**DAFTAR NARASUMBER**



### Lampiran 03. Daftar Narasumber

Nama	Jabatan
Arta Maria Hutagaol, S.Farm., Apt.	Koordinator Fungsi Penindakan
Fenti Indah Nirwana, S.Si.,M.Farm.	Koordinator Fungsi Pemeriksaan
Melissa, S.Farm., Apt.	Koordinator Fungsi Infokom





**LAMPIRAN 04**

**DOKUMENTASI**



## Lampiran 04. Dokumentasi



Gambar 1. Wawancara bersama Ibu Fenti Indah Nirwana, S.Si.,  
M.Farm selaku Kooordinator Fungsi Pemeriksaan Loka Pengawas  
Obat dan Makanan di Kabupaten Buleleng

Sumber : Dokumentasi 01 Februari 2024



Gambar 2. Wawancara bersama Ibu Arta Maria Hutagaol, S.Farm.,  
Apt. selaku Koordinator Fungsi Penindakan Loka Pengawas Obat dan  
Makanan di Kabupaten Buleleng

Sumber : Dokumentasi 01 Februari 2024





Gambar 3. Wawancara bersama Ibu Melissa, S.Farm, Apt. selaku Koordinator Fungsi Infokom Loka Pengawas Obat dan Makanan di Kabupaten Buleleng

Sumber : Dokumentasi 02 Februari 2024



Gambar 4. Kosmetik Ilegal Tanpa Izin Edar

**RIWAYAT HIDUP**



Ni Kadek Sriyulianti lahir di Ekasari pada tanggal 09 Maret 2000. Penulis lahir dari pasangan I Made Ardana dan Gusti Ayu Suartini. Penulis berkebangsaan Indonesia dan beragama Hindu.

Penulis beralamat di Banjar Wanasari, Desa Ekasari, Kecamatan Melaya, Kabupaten Jembrana, Provinsi Bali. Penulis menyelesaikan pendidikan sekolah dasar di SD Negeri 1 Ekasari dan lulus tahun 2013. Penulis melanjutkan pendidikan di sekolah menengah pertama di SMP Negeri 5 Melaya dan lulus tahun 2016. Kemudian penulis melanjutkan pendidikan di SMA Negeri 1 Melaya dengan jurusan Ilmu Pengetahuan Alam (IPA) dan lulus di tahun 2019. Selanjutnya penulis menempuh pendidikan Stara 1 Program Studi Ilmu Hukum di Universitas Pendidikan Ganesha. Pada semester akhir di tahun 2024 penulis telah menyelesaikan skripsi dengan judul “Peran Badan Pengawas Obat dan Makanan Dalam Penanggulangan Peredaran Kosmetik Ilegal Di Kabupaten Buleleng”. Penulis terdaftar sebagai mahasiswi Program S1 Ilmu Hukum di Universitas Pendidikan Ganesha mulai tahun 2020 sampai tahun 2024.